



A Coruña

Ana Pastor visita las obras del nuevo enlace de Conxo y las del Polígono del Tambre, en Santiago de Compostela

- **Ambas actuaciones están próximas a su finalización**
- **También ha visitado el emplazamiento del futuro enlace a la Ciudad de la Cultura y Santiago Centro desde la AP-9**

Madrid, 30 de junio de 2016 (Ministerio de Fomento)

La ministra de Fomento en funciones, Ana Pastor, ha visitado hoy, en el periférico de Santiago (SC-20), las obras del nuevo enlace de Conxo y la remodelación del enlace de acceso al Polígono del Tambre, en Santiago de Compostela.

Ambas actuaciones se encuentran en un avanzado estado de ejecución y está previsto que su finalización se produzca durante la segunda quincena del mes de julio.

Además, la ministra de Fomento también ha visitado el emplazamiento del futuro enlace a la Ciudad de la Cultura y Santiago Centro, desde la autopista AP-9, cuyo proyecto se someterá a información pública en este mes de julio.

Características técnicas de las actuaciones

Nuevo enlace de Conxo (SC-20, PK 7,5)

Las obras se ubican en uno de los principales accesos de la ciudad de



Nota de prensa

Santiago de Compostela, en el barrio de Conxo. Era una carretera convencional con dos carriles por sentido, accesos a nivel desde una glorieta con marcado carácter urbano, por la que circulan diariamente casi 40.000 vehículos.

La necesidad de sustituir la glorieta actual por un enlace se basa en el elevado tráfico existente, así como por la necesidad de restituir las comunicaciones entre los barrios existentes en ambas márgenes del periférico de Santiago, SC-20, separando el tráfico local del tráfico de paso, además de reordenar los accesos y los itinerarios peatonales.

De este modo, se completarán las actuaciones ya ejecutadas por el Ministerio de Fomento en el periférico de Santiago (SC-20), con el fin de dar al tráfico la fluidez necesaria y eliminar la única intersección a nivel y semaforizada que existía en toda su longitud (más de 10 kilómetros).

Las obras consisten en:

- Depresión de los cuatro carriles de la SC-20 en un tramo de 700 metros mediante la construcción de muros-pantalla.
La sección transversal de la carretera SC-20 en el nuevo enlace será de dos carriles por sentido con barrera rígida en mediana.
- Implantación de ramales de enlace.
- Construcción de una estructura tipo losa, de 17,50 metros de luz y 67 metros de longitud sobre pantallas, donde se repondrá una glorieta en el nivel superior del enlace similar a la preexistente, para los tráficos urbanos y accesos al barrio.
- Construcción de las nuevas secciones de calzada, redes de drenaje, señalización con la nueva ordenación del tráfico, elementos de contención y balizamiento.

Los trabajos de adecuación ambiental incluyen medidas protectoras y correctoras en relación con los suelos, la vegetación natural, las aguas y el sistema hidrológico, la gestión de residuos, la ejecución de trabajos de control y seguimiento ambiental y labores de integración paisajística a través de la revegetación de las superficies de la obra.



El presupuesto de las obras es de 5,5 M€ (IVA incluido) y la inversión total de 6,1 M€.

Con motivo de la última fase de las obras, a partir de mañana viernes 1 de julio, se producirán afecciones al tráfico. Tanto los desvíos como los itinerarios alternativos recomendados estarán debidamente señalizados.

Remodelación del enlace de acceso al Polígono del Tambre (SC-20, PK 0).

La obra de remodelación del acceso al Polígono del Tambre, visitada por la ministra de Fomento, supone finalizar con el estrechamiento de sección transversal que existía entre el viario del Polígono del Tambre (2 carriles por sentido) y el periférico de Santiago (SC-20, que cuenta también con dos carriles por sentido), existiendo en el puente sobre la N-550 un paso superior con sólo un carril por sentido. Con las obras de remodelación del enlace cuya tipología es de "trébol completo" se han remodelado los ramales existentes y se ha duplicado la sección del paso superior existente, que pasará a tener así dos carriles en cada sentido.

Mañana viernes 1 de julio será abierto al tráfico, dentro de la última fase de las obras, el nuevo paso superior.

El presupuesto de la obra es de 1,1 M€ y la inversión total de 1,3 M€.

Nuevo enlace desde la AP-9 (PK 70) a la Ciudad de la Cultura y Santiago Centro

Por último, la ministra de Fomento ha visitado el emplazamiento del futuro nuevo enlace a la Ciudad de la Cultura y Santiago Centro, ubicado en el PK 70 de la AP-9, cuyo proyecto ha sido acordado entre el Ministerio de Fomento y la Xunta de Galicia y cuyo presupuesto es de 4,2 M€.

Dicho proyecto será sometido en el mes de julio al trámite de información pública.